

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de febrero de 2023
Médium: José Luis Sánchez Acosta

MAESTRO, CUANDO UNA PERSONA, UN SER, UN HERMANO ABANDONA SU CUERPO O SEA DESENCARNA, ¿YA CUANDO ESTÁ DESENCARNADO RECUERDA SUS VIDAS ANTERIORES?

[20230212] **Hermanos míos, Yo les bendigo a todos vosotros y les deseo que se puedan encontrar en lo más profundo de vuestra alma y les deseo que te puedas vencer a ti mismo. Porque ya es tiempo que vosotros puedas regresar al Padre, quiero decirles que regresar al Padre es ejecutar todos tus dones a consciencia, a voluntad.** Es que vosotros tienes que convencerte, tienes que asegurarte, tienes que usar la comprensión hacia ti mismo sabiendo que tú eres el autor de todas las cosas que les pasan aquí en la tierra, vosotros debes de estar conscientes ya que son SERES, SERES en este cuerpo, cada uno de vosotros que estás en tu cuerpo tienes la dicha de tenderlo y de estar en él y de hacer las cosas que deseas hacer en esta tierra. Pero os les digo a vosotros, que tienes que estar consciente, que eres un SER poderoso, que esto lo han sido siempre, como eternos que son siempre lo han sido y que vosotros son los únicos arquitectos de todas las cosas que tienes en tu vida, que tienes aquí compartiendo en esta tierra.

Hoy tienen que despertar, despierten, despierten, porque esto es resurrección y vida de un SER, es cuando así puedes entenderte, puedes saber que tú mismo eres todo. Y Yo, mis bien amados, sigo insistiendo contigo diciéndote que no hay un Satán afuera de ti, ajeno a ti que pueda hacerte daño. Compréndete muy bien que estos lados negativos son los que has excursionado en toda la vida en esta tierra y que todo aquello que has hecho esto ha regresado a ti y siempre regresa a ti, porque vosotros son los autores de aquello. Y tienes que comprender que nada de afuera te persigue, son tus propias creaciones las que les persiguen a donde vosotros te sientes acorralado por la vida, pero no es más, no son más vuestras obras, éstas son vuestras obras pasadas que en otros tiempos viviste y no las llegaste a comprender, no te llegaste a entender que eras tú el creador. Ahora te digo, despierten, pues, entren a este redil, entren a esta verdad tuya misma.

Sabes que por eso Yo os te dije, nadie paga por ti, nadie sufre por ti, ni tu sufres por nadie, solo son tus creencias, las creencias de la tierra, de vosotros en la tierra que os parecen así. Porque te digo, nada viene de afuera, todo es fluir y vosotros estás en una constante fluidez siempre. Porque vosotros son los inmortales y de esto que te digo, no estoy hablando de tu cuerpo, no es tu cuerpo el inmortal, sino de ti, tú que eres el SER, tú que eres la vida, tú que eres el Creador, eres el inmortal. Todo lo que tienes esto sí es mortal, porque esto cambia, porque tú mismo vas cambiando de pareceres y vas estructurando una vida diferente, pues tus cosas sí cambian. Y siempre te he dicho que hay que no puedas cambiar sobre la tierra, todo se puede cambiar, todo está fluyendo, todo está en un vivo cambio, solamente es que vosotros tienes que saber que tú eres la vida, que tú eres la transformación, que en ti está todo y por eso puedes hacer las cosas en esta tierra, sí, mis bien amados. Pues vosotros tienes que morir y nacer de nuevo, que morir es cambiar, es cambiar lo viejo en lo nuevo, es darle los cambios a lo que hoy quieres vivir y esta es vuestra tarea ir cambiando las cosas, ir excluyendo las cosas.

En verdad les digo, el punto clave es que te apegues como SER a las leyes universales, es que te hagas presente en la tierra como el Creador y que no lo niegues, mis bien amados, no nieguen nada de ti para que todas tus cosas puedan retornar a ti y puedan ser procesadas en los cambios divinos, pues entonces les digo, cámbienlas. Porque no hay nada más superior en la tierra que tú, mis bien amados, todo es posible para ti, todo es posible para ti, comenzando desde que vosotros eres el Creador y lo has creado todo, vosotros habéis creado el bien y el mal, vosotros lo habéis hecho como vosotros lo habéis hecho tienes todo el poder de convertir las cosas a donde tú quieras vivir. Y os les digo, ¿qué hay que no puedas cambiar?, creyéndote el Creador, te digo, creyéndote el Creador, el que lo ha creado todo, todo lo ha creado. Entonces vosotros habéis vivido bajo tu creación, pero vosotros lo hiciste distante de ti y lo pusiste como otro SER viviendo y lo convertiste en absoluto; y en la vida divina, en la vida sagrada solamente estás tú y tu creación.

Y he aquí, todos vosotros eres así, todos vuestros hermanos lo son así, cada quien está viviendo su creación. Hermanos míos, vosotros están viviendo vuestras creaciones, vosotros los que me escuchas, porque vosotros has creado el bien y el mal, por un propósito en ti mismo. Amados hermanos, pues es tiempo que te conozcas, es tiempo que te aceptes, es tiempo que aceptes que tú eres el único creador de vuestras cosas, es tiempo para que desde este momento empieces a actuar como vuestro propio creador de vuestras cosas y empieces con tu poder a darle cambio a lo que vos no quieres, no desees ya. **Porque contigo, aquí contigo se encuentran todas vuestras creaciones y todas las vidas que has vivido en esta tierra, que has tenido aquí, todo está grabado en los archivos de tu conciencia y estos son los que están contigo y estos son los que así te hacen un daño por no comprender la verdad, por no aceptar que tú mismo eres el SER viviente, el SER ETERNO.**

Amados míos, por eso vengo a ti, por eso estoy contigo, esto que estoy haciendo contigo hoy lo he hecho por toda la faz de esta tierra, he venido a ti a sacarte de ese mundo que tú mismo has formado, como experimentador de tu propia vida has hecho las cosas y como todo vienen a ti otra vez todo está contigo. Vosotros eres el autor del odio, la avaricia, la codicia, la ambición, las enfermedades producen y son producidas por esto, por esto que tú has hecho, porque son partes y esas son las partes que tú mismo has realizado como de impotencia. Pero hoy escúchate, doblégate ante ti mismo, sé la humildad, sé el amor vosotros, sé la paz, ya no sigas haciendo el lado contrario lo que te hace parecer dos y vosotros eres único solamente, solo es tu mente la que os te engaña y vives con esos engaños, pero hoy compréndete, acéptate como el Creador de vuestras cosas.

En verdad, os digo, que todo hermano que no se reconozca y no se acepte como el Creador, no podrá enmendar sus cosas, no podrá enmendarse, no podrá perdonar. Amados hermanos, es pues que hoy mismo tienes que cambiar, hoy mismo es el cambio, hoy mismo es la resurrección para que entres a la vida, a la vida eterna, porque esta es la vida eterna, hermanos, salirse de la confusión, creerse que son dos es la confusión más grande de esta vida, de esta tierra, de estos hombres, de vosotros. He aquí, solamente conócete, admite que vosotros son los Creadores de todo lo que está contigo, y comiencen a cambiarlas, comiencen a darles cambios, ya no permitas que parezcan dos, eres una sola cosa, decide con tu alma, decide con tus sentimientos y entonces mata el tiempo pasado, con vida, en esta vida mata el odio con el amor, mata las enfermedades con la superación, mata la pobreza con la riqueza, mata la debilidad por la fuerza, haz estos cambios, hermanos míos, y ya verás cómo tu vida es única y es verdadera.

Pero os les digo a vosotros, no te vanaglories con solo saber estas palabras, este conocimiento, esta sabiduría, porque aún esta sabiduría que os te doy no os salvará si no haces lo que dice la sabiduría, porque esto está llena de incertidumbre la humanidad, no caigas en ese juego vosotros, vosotros eres libre, vosotros eres la vida, vosotros eres el poder, vosotros eres el eterno, solo tienes que cambiar a toda tu creación, tienes que renovarlas porque esto es llegar al Padre, esto es llegar a Dios. Pero hazlo, mis bien amados. haz tus cambios, cambien, cambien. Vosotros eres el SER que eliges, el SER que eliges la vida en la tierra, esto lo has hecho en toda tu vida como SERES que son, como os les he dicho, porque vosotros habéis tenido toda la vida, habéis jugado con esta tierra yendo y viniendo una y otra vez y haciendo lo que vos quieres. Pero te habéis perdido en el camino pensando, creyendo que es alguien más que viene a hacerles daños por lo que vos has hecho, no, es tu

conciencia, es que vosotros te conoces qué has hecho y qué no has hecho, vosotros te conoces y esa es la que hace justicia en lo más profundo de vuestra alma y de vuestra conciencia y de vuestra mente.

Vosotros caes en tus propias creaciones en lo que has hecho y para vuestra desgracia de hoy a vosotros, en tu tierra hay desamor, no hay armonía, en tu tierra hay destrucción, no construcción, en tu tierra vive el fin, el fin de ti mismo porque así lo has hecho, porque así lo han hecho todos, porque has perdido tu propia conciencia y así has trabajado, has jugado en este mundo, en esta tierra, en esta tierra hermosa que es la heredad que el Creador ha dado a vosotros, mis bien amados. Pero vosotros durante tiempos la has ensuciado el estrado de tus pies, lo has ensuciado y lo has manchado y entonces hoy, hoy vosotros tienes que darle lo que es a esta bendita tierra. Pero vosotros te has convertido en un SER renuente y de ello estás recibiendo, de esa forma están recibiendo y por eso te encuentras vosotros con tu mismo fracaso, con tus mismos fracasos de la vida.

Amados míos, pero vosotros tienes el poder y tienes la fuerza y tienes la voluntad muy escondida, pues hazla que fluya otra vez, hazla que fluya en ti para que así puedas vosotros crear lo que quieres vivir, donde quieres estar viviendo, para que vosotros puedas disminuir las inclemencias que le has puesto a la tierra y la tierra te las devuelve, mis bien amados. Para que quites eso, tú mismo tienes que doblegarte a ti mismo, porque vosotros estáis rígido, estáis tenso como SER, porque vives en los lados contrarios y no admites una renovación que de ti siempre sale. Pero, en verdad les digo, vosotros hagan lo de vosotros, cada quien debe hacer lo suyo en vuestra vida. Porque Yo os digo y les digo, las cosas que ya están puestas en la tierra, ya están puestas no por nadie, por vosotros mismos, son los resúmenes que ya están aquí en la tierra y esto está en vuestra proximidad de vosotros, para que vosotros puedas vencer aquello tienes que doblegarte ante el amor divino, universal, ante la paz, ante la bondad, ante el perdón, ante la sabiduría perfecta, vosotros tienes que entrar en ella, para que vosotros puedas ver las cosas que pasan en la tierra y no les toquen. No esperes que las cosas te maten, muere tú primero, mata tú primero el miedo, los lados contrarios a ti, entonces lo de afuera no podrá introducirse a ti, porque todo lo habéis cambiado en su momento real. Porque Yo os les digo, hermanos, que en esta tierra, aquí todo está puesto ya, son escenarios que vosotros no quisieras que pasaran, pero son cosas que tienes que vivirlas, tienes que oírlas, tienes que verlas para que puedas decir estas son vuestras creaciones, este el poder que he invertido en las cosas y las cosas vienen hacia mí otra vez, mis bien amados.

He aquí, te digo, vengo a prepararles, hoy que todavía estáis aquí estáis un poco tranquilo, un poco en paz, un poco en querer cambiar, aunque los titubeos de vosotros son como niños queriendo caminar y se caen de nuevo, pero es necesario que Yo les diga esto, hermanos, para que puedas apresurarte, replantearte otra nueva vida, replantearla aquí mismo y poderla manifestar en esta tierra divina. Que no importe lo que veas, porque ciertamente vosotros han y seguirán viendo catástrofes en la tierra, verás en momentos a tus hermanos caer como lo has oído, vosotros eres y serás de los últimos en caer, mis bien amados. **Prepárate para que en vosotros no acontezcan cataclismos, quítalos de vuestra alma y de vuestra mente, apártalos, solo vivan felices, solo vivan felices porque saben que son SERES, SERES viviendo en este cuerpo y sean dominadores de las cosas, mis bien amados, sean dominadores y dominen vuestras cosas internas, dominen al odio, la venganza, a la ira, a las ambiciones, dominen a todo y entonces vosotros te has de sentir como la verdad que eres, el SER UNO, el SER ETERNO, la VIDA ETERNA, sabiendo en la sabiduría que vosotros eres el creador de vuestras cosas y las puedes vencer.** Pues venzan, venzan, pero antes de vencer a fuera, véncete a ti mismo, deja los caminos que has construido oscuros, inestables, déjalos, renuévalos, cámbialos para que dejen de existir en vuestras vidas.

Porque que nadie, nadie ha quitado nada al SER, nada de afuera, nadie. ¿Ves que Yo he venido por todos los tiempos a ti? ¿Y ves que no has quitado las cosas, aunque las sabes? Es porque la sabiduría sin que vosotros la lleves a cabo, sin que vosotros no tengas la voluntad, no la sientas, sin que vosotros no sientas el deseo, esto, la palabra es muerta, es porque vosotros quieres andar los caminos que has fijado, esto es lo que vosotros tienes que entender allá en vuestra alma, en vuestra

conciencia, en vuestra mente, tienes que saberlo para que vosotros sepas, sientas, oigas a ti mismo que eres el SER ÚNICO en esta tierra. Pero para todo esto tienes que dejar los caminos que has hecho y que estás haciendo, tienes que doblegarte a ti mismo, entra en el perdón de ti mismo para que puedas vivir en paz, para que la paz pueda estar contigo perdona, perdona todo lo que has hecho y ya sabrás que la paz vendrá, la paz podrá surgir de los sepulcros de tu vida misma y podrá posicionarse aquí en el exterior de esta tierra, pero es necesario que tú te venzas.

En verdad les digo, hermanos, no luches más, no piense más que afuera está tu enemigo, que afuera es donde tienes que vencer, porque lo de afuera son los efectos de ti mismo solamente, esto tienes que entenderlo, tienes que aceptarlo que todo esto son los efectos de ti, todo lo que hay en la tierra, todo, todo lo que hay en la tierra, todo lo que digas de la tierra, de los astros, de los mares, de los aires, de todo de la vida son efectos tuyos, efectos que tendrás que modificarlos, tendrás que volver a ti mismo modificado para que puedas modificar todas las cosas que tu las crees lejos, las crees distantes ajenas a ti mismo y son tuyas, mis bien amados.

He aquí, hermanos bien amados, las enfermedades físicas, el no hay nada de esta tierra, el no hay producción ya, todo eso son los efectos tuyos, es lo que tú has hecho, es lo que el SER humano ha hecho y que en sí mismo se ha convertido en corrupción de ti mismo. Pues todo esto es lo que estás viendo y seguirás viendo y con más fuerza, seguirán viendo sobre la tierra todos estos fenómenos para ti, al parecer son ajenos a ti, pero no, mi bien amado, nada es ajeno a ti, todo lo habéis hecho vosotros, tú eres el creador de ti mismo, de tu vida, de lo que os estás viviendo, vosotros son los creadores. Con esto que os digo, ¿a quién culparás?, ¿a quién culparás mis bien amados?, ¿a otro hermano?, ¿a otro SER? No, si todos tus males son tuyos, todos tus males son tuyos, todo, solamente los tienes que cambiar, cámbialos en dirección positiva, a una vida mejor y estos brillaran como las estrellas en el firmamento, pero háganlo, háganlo, porque ahí está el reino, ahí está el reino divino, ahí están las moradas. Porque el amor es una morada, la paz es otra morada, el perdón es otra morada y enumera más y hazla general todo y entonces te darás cuenta que tú mismo eres y que donde quieras vivir, vives, donde quiera que has querido vivir lo has vivido, pero no deja de ser ajeno, si eso es tuyo.

He aquí, mis bien amados, conózcense, porque a eso vengo Yo a hacerles conocer, hacerles entrar en razón, razonen y vean los frutos divinos. Pero todo es convertir, amados míos, y vosotros lo tienes que hacer, así como convertiste el amor en odio, tienes vosotros que hacer otra vez, hacer aquello que hiciste convertirlo otra vez en amor. Todo esto es lo que tienes que hacer como SER para que vosotros conozcas y vivas eternamente. Ya no busques afuera, hermanos, ya no busquen, todo fluye de ti, lo has hecho siempre, solo es que vosotros se han perdido, se han desconectado consigo mismo, se han desconectado, hermanos, porque no llevas la relación divina, espiritual de ti mismo, porque desconoces, te desconoces a ti, te has desconocido.

Yo les digo, vosotros son SERES ETERNOS, como SERES que son eternos vosotros habéis hecho las cosas aquí en la tierra y de eso están viviendo, vosotros no sabes que tú lo hiciste, porque vosotros lo son, sabes vosotros que has hecho las leyes, pero cambiaste las Leyes Divinas por esta ley que estás viviendo, a la Ley perfecta la hicisteis imperfectas una vez y desde entonces está, y así lo fuiste haciendo de tiempo en tiempo. Vosotros eres el Creador y vosotros has establecido las formas de vivir aquí, vosotros las estableciste, nada más que vosotros te perdiste en la vida, porque el pobre en el raciocinio lo ve mayor lo de afuera y se cree menos a sí mismo, esto lo han hecho vosotros también. Cuando vosotros a través de tus tiempos así formaste, así hiciste el SER que viniera a guardar tus vienes y viviste por un buen tiempo en buenos estados, hiciste que la Ley rigiera sobre la tierra, pero poco a poco se fueron perdiendo, vosotros se perdieron tanto en este mundo que lo que ya habías hecho se logró convertir en dos, porque la estancia en esta tierra vosotros hiciste todo, hiciste y le diste nombre y diste el permiso total y del gobierno hiciste que te manejara y lo han hecho durante muchas décadas, durante muchos siglos, hasta hoy han estado coludidos en la vida y este es el resultado de hoy, la nada, está acabado todo, todo esto es el resultado de lo que ya vosotros hiciste y diste el permiso de que fueran gobernados y entonces lo son hoy por los gobiernos de la tierra. Y esos gobiernos pensaron sobre sí mismos y entonces viven como viven.

Y a eso he venido siempre a hacerles entender que vosotros son los SERES ÚNICOS y que no tienes que tener por alto lo de afuera, porque vosotros te ves tan bajo y tomas por rey al hombre y lo crees un rey y crees que él solamente él puede, si esos están allí porque vosotros le das el permiso y lo pusiste. Ahora tienes vosotros el poder para poder desengañarte a ti mismo y desengañar a la tierra, a todo, que las cosas son tuyas y que lo tuyo debe comprender que son tuyas. He aquí, vuelve otra vez al carril, vuelve al verdadero estado de Dios que eres, porque en verdad lo son y así han vivido en esta tierra, han estado aquí una y muchas veces y miles de veces. Porque vosotros eres el mismo de hace dos mil años, eres el mismo de hace tres mil años, eres el mismo de hace diez mil años, son los mismos trayendo tus creaciones a la tierra, aquí en la tierra, solo que vosotros te perdiste, te perdiste y que no conoces tu origen, no conoces tu origen y así están todos, en esta tierra, toda la tierra está así.

Hermanos, ya es tiempo que vosotros vayáis conociéndote como la verdad que eres, como SER que eres, es tiempo que lo vayáis haciendo, que conozcas tus raíces de verdad para que puedas conectarte con todas las cosas, para que se puedan conectar entre sí en esa voluntad divina, sí, hermanos del alma, para que puedan conectarse con otros hermanos, otros hermanos divinos, porque Yo mismo les he dicho, porque este mundo no es mi mundo. Amados míos, porque Yo Soy el SER ÚNICO, el SER que no hay atajos, no hay barreras, no hay obstáculos en Mí y Soy en esta faz de la tierra, Soy en la faz y Soy allá como Soy aquí mismo. Esto es lo que vosotros tienes que serlo otra vez, es lo que vosotros tienes que serlo otra vez para que estés conectado con todas las cosas, puedas hablar con el mar, puedas hablar con los vientos, puedas hablar con todas las cosas y las cosas te responderán, porque no son diferentes a ti, son tuyas. ¿No es esto lo que Yo os dije hace más de dos mil años, en esta mi última venida? ¿No es aquí donde Yo quería y donde quiero que llegues a esta máxima comprensión, a este máximo entendimiento? Que no haya más poderoso de la tierras que tú, porque en verdad vosotros son el poder, el poder máximo, porque esta tierra es tuya, no eres tú de la tierra, este cuerpo es tuyo, no tu cuerpo es tu dueño.

Cambien las versiones de vosotros mismos y ya verán que no hay nada, nada que puedas pensar que les hade daño, aquí en la tierra no hay nada que les haga daño, solo son vosotros los engañados a sí mismos, vosotros lo habéis hecho así, pero eres el poder que puedes reestructurar tu cuerpo y lo puedes hacer como vos deseas, lo han hecho pero en el lado contrario, en el lado negativo a ti mismo, porque has creído en una vejez y tu cuerpo te ha respondido y te responde, vosotros habéis dicho estoy viejo y hasta allá has llevado tu cuerpo a la vejez, mi cuerpo está enfermo y has llevado a tu cuerpo hacia las enfermedades, mi cuerpo no puede más y no puede más porque así lo habéis decretado, vosotros hacéis todo, mis bien amados, vosotros puedes sanar tu cuerpo, lo pueden hacer solo con que tengas la fe en ti mismo de que eres el SER, eres el creador de todas tus cosas y todo cambiará, todo cambia con tu buena fe. Pero lejos estás, pero incrédulo te has mostrado, porque vosotros lo han hecho y porque te has convertido en un renuente de ti mismo. Porque solamente te has volcado en este lado negativo, solo diciendo no puedo, no se puede, no hay, están lejos las cosas de mí, solo diciendo estoy enfermo, soy un fracasado, solo en ese lado están trabajando y ese lado es el que tienes.

Pues he aquí, remedia tu conciencia, remedia tu alma y entonces verás que la vida eres tú mismo y vosotros puedas cambiar los efectos tuyos, porque todo esto, te digo, todo lo de afuera es el efecto del espíritu, son efectos, esto no existe afuera, lo de afuera no existe, es tu mente la que lo puede poseer. Todo lo que ves afuera no existe, eso existe en tu conciencia, en tu mente y cuando la apartes de ella, cuando la cambies verás que no es existente, que no existe, si todo esto eres tú el que lo haces, vosotros lo hacen todo, pero en la vida sagrada esto no existe. Más cosas de estas quisiera Yo decirles, pero como siempre os digo, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños, así lo dije en aquel tiempo; hoy a vosotros les digo, la sabiduría es mucha, los conocimientos están, pero las mentecitas, vosotros son muy pequeños.

Y por eso Yo hasta aquí les dejo, pero vívelo, vivan, hagan, es el tiempo de hacer, ya no se escondan, ya no vivan escondidos en las tinieblas, en sus propias tinieblas, en sus propias oscuridades, ya no, mis bien amados, elimínalas, cámbialas, sea nuevos, sean SERES DIVINOS, pero

no se aparte de lo que Yo les he dicho y les digo, son responsables cada uno de su propia vida, cada uno y son responsable de todo lo que hagas hoy mismo y ya en vosotros no pueda haber la palabra que es algo ajeno a ti las cosas, que vienen de lo más lejos, que lo ha mandado, que lo han hecho otros para ti, no, mis bien amados, es lo tuyo, es lo que ya viviste en otros tiempos y hoy están contigo, porque son tuyos. Mis bien amados, de esto así les digo Yo, así les digo Yo, vuelve, pues, al Padre, os digo vuele al Padre, pero no lo tome literalmente, como lo dicen vuestros hermanos, porque volver al Padre, lo que les quiero decir es que hagas las cosas otra vez tú conscientemente y las renueves y las cambies lo que tengas que cambiar, cuando llegas hasta ahí eres el Padre, has vuelto al Padre. Benditos sean, pues, todos y para siempre, hermanos míos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, cuando una persona, un SER, un hermano abandona su cuerpo o sea desencarna, ¿ya cuando está desencarnado recuerda sus vidas anteriores?

No, al menos que este hermano profundice a la gran sabiduría, al gran conocimiento de la verdad podrá empezar a conocer esa eternidad. Pero no hay nada de la nada en ningún SER, mi bien amado, mi bien amado. ¿Lo entiendes?

-Sí, Maestro.

Síguelo repasado, síguelo repasando en tu alma, en tu mente, en tu conciencia y verás que tú también no tienes que hacer lo que ellos han hecho pensando que allá está el reino o que allá está el infierno, no. Tienes que hacerlo vosotros, tienes que salirte de creencias y entrar a tu propia creencia universal, divina. Así como tú es todo SER, todo SER debe entrar a este mundo sagrado para que comience una nueva vida. ¿Lo entiendes?

-Sí, Maestro.

Vosotros también hoy que están en la tierra entra a este mundo divino, anda así, espárcete así sobre la tierra, entonces tú podrás desencarnar, estar desencarnado cuando no tengas cuerpo y vivirás, no habrá diferencia para ti, mi bien amado. ¿Me entiendes?

-Sí, Maestro.

Así de esta forma los SERES que están desencarnados tendrán que entenderse, entender esta verdad para que ya no les cueste trabajo, no vean dos polos, sino solamente vean un solo polo en su vida, ellos también están y deben seguir luchando, deben seguirse capacitando en su SER por ser nuevos, por edificar su mundo, por aclarar su conciencia, por restablecer una nueva vida y entonces cuando lo hagan ya no verán dos cosas, sino solamente verán una sola cosa. Esto también vosotros hoy lo tienen que hacer, porque no hay ninguna diferencia, la única diferencia de esta comprensión es la sabiduría, es el entendimiento entre uno y otro, hermano. Benditos, pues, sean todos.

Hermanos míos, la paz, pues, les dejo, la paz, pues, les doy. Continúen en vosotros mismos, les digo, porque no quieras vencer este mundo, ni quieras salvar a nadie, sálvate a ti mismo, porque todos están donde están, todos están haciendo lo que así quieren hacer ellos están y un día podrán estar contigo, podrán admitir que solamente es uno que tienen que esforzar como SER y tienen que estar en esta morada. Amados míos, solamente concéntrate en ti mismo, concéntrate y vive tu vida, la que tu os elijas vívela y entonces serás tú mismo. Mis bien amados, en verdad les digo, porque el final de vosotros lo tienes que hacer, el final lo tienes que hacer en la comprensión, cuando comprendas las cosas como son, de dónde vienen, estás llegando al final, porque podrás modificar tus cosas. ¡Ay, hermanos míos! De esto quisiera Yo hablar con vosotros, pero en vosotros hay un tiempo y Yo me hago a tu tiempo. Bendito seas y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.